Klimabotschafter spenden 400 Euro für Haiti

Martin 30. Januar 2015 Himmelheber



Die Schramberger Botschafter für Klimagerechtigkeit haben große Pläne. Foto: pm

SCHRAMBERG (pm) - Zur ersten Klimakonferenz trafen sich jüngst die Schramberger Klimabotschafter, die im vergangenen November bei der eintägigen Plant-for-the-planet-Akademie ausgebildet und zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ernannt wurden, wie das JUKs in einer Pressemitteilung berichtet.

Neben einer Rückschau auf das bereits Geleistete - Vorträge in Klassen, selbstorganisierte Verkaufsstände, Teilnahme beim Markt der Kulturen und Weihnachtsmarkt -, entschieden die jungen Konferenzteilnehmer mit großer Mehrheit, dass die dabei erwirtschafteten 400 Euro der Schramberger Haiti-Hilfe zugutekommen soll. Die Hilfsorganisation hat bereits gemeinsam mit Plant for the Planet Aufforstaktionen in dem Inselstaat umgesetzt und dort Klimabotschafter-Akademien veranstaltet. Mit dem Geld sollen weitere Akademien realisiert werden. Mechtild Hunzinger von der Schramberger Haiti-Hilfe nahm die Spende dankend an. Die Klimabotschafter freuen sich, ihre altersgleichen "Kollegen" in Haiti unterstützen zu können und wollen das fortführen.

Auch das eigene Programm haben die jungen Engagierten umrissen: Für das aktuelle Jahr ist eine Baumpflanzaktion geplant, und das Jubiläum "Ein Jahr Klimabotschafter" im November soll mit einem "Baumgeburtstag" begangen werden. Beim Schramberger Weihnachtsmarkt und anderen Veranstaltungen sollen möglichst viele Erwachsene sensibilisiert und erreicht werden. Gemeinsam gekocht wird im Frühsommer. Ein Kinobesuch ist ebenfalls geplant. Die Schramberger Klimabotschafter werden vom JUKS³ begleitet.

Info: Plant for the Planet ist eine weltweit agierende Schülerinitiative, an der mittlerweile mehr als 34.000 Kinder und Jugendliche mitwirken. Klimawandel und Klimagerechtigkeit stehen im Mittelpunkt der Arbeit der "Botschafter für Klimagerechtigkeit", die bei Akademien ausgebildet werden. Ein zentraler Aspekt ist das Pflanzen von Bäumen, dem besten Kohlenstoffdioxidspeicher. In Schramberg fand vergangenen November im Rahmen der Veranstaltungsreihe Little Glocal City eine solche Akademie statt, an der 56 Kinder aus der Raumschaft teilnahmen. www.plant-for-the-planet.org